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那覇YEGに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。
まだ3か月程ですが、思っていた以上に活動が活発で、年齢層は幅広
く、若い方々含め皆様リーダーシップに溢れた方々ばかり。定例会への
参加だけでもエネルギーを貰い刺激を受けられる点が良い点です。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。
8拠点中、沖縄だけが現地法人です。故郷の沖縄に税金を納め、地元に
認め受け入れられる企業にしたいとの思いからです。同じ様な思いを
お持ちのYEGの皆様と、活動を通し学びを深め、沖縄で存在価値を発
揮出来る会社に成長したいと考えております。皆様、何卒宜しくお願
い致します。

株式沖縄サイゼンは全国8拠点で販売促進事業を基幹事業として展
開する、株式会社Saizenの子会社として6年前に設立されました。販
促事業以外にも関東エリアで沖縄物産展をはじめ以下の事業を展開
しております。

経営層の方々と繋がる機会を求めていた所、11月号の会員紹介に出て
おられた奥間思音さんの入会をSNSで拝見したことがきっかけです。

〈考え方が大事〉その積はプラスマイナスの大きな分かれ目となる。稲
盛和夫さんの著書が好きで、その考え方を大事にしております。

　
　

最後に大事にしている言葉などがあれば教えてください。
人生の結果・仕事の結果＝考え方×熱意×能力】

会員名 長濱　太一

那覇市樋川2-3-1　のうれんプラザ215-4
【営業時間】 9：００～１7：00【土日祝休】    
【TEL】 098-953-6089

最初に貴社の紹介をお願いします。

第11回 わったー那覇めしグランプリ決定戦  お問合せ先　 098-868-3759実行委員会事務局
(那覇商工会議所青年部内) 担当 ： 井上
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準備を進める実行委員会の皆さん

第2回出店説明会の様子

部門長会議の様子 実行委員会の様子

全体集合写真

當間会長挨拶選挙管理委員会　渡嘉敷君

望年会の様子 景品抽選会の様子

チーム対抗ゲームの様子次年度三役予定者紹介

新入会員 神里君

新入会員 大谷君

新入会員 仲地君

第84回 臨時総会・大望年会が
開催されました
　12月13日にホテルモーリアクラシックにて第84回
臨時総会・大望年会が開催されました。臨時総会では、
令和6年度監事及び理事予定者承認の議案について、
選挙管理委員会委員長の渡嘉敷君より立候補者名が
読み上げられ、審議の結果全会一致で承認されました。
　當間会長からは、『次年度に向け新たな準備が進め
られる中、今年度もまだまだ重要な事業が控えている
ので、皆様で協力しあいながら最後まで会を盛り上げて
いただきたい』と挨拶で述べられました。
　大望年会では、会員拡大・交流委員会の運営により、
チーム対抗ゲームや景品抽選会などが行われました。
　OB会からも多数の先輩方にご参加いただき盛大な
会となり、会の最後には令和6年度三役予定者紹介が
行われ、次年度に向けての意気込みが述べられ会は閉
会となりました。
　運営の総務委員会、会員拡大・交流委員会の皆様、
お疲れ様でした。

　令和6年3月8（土）・9（日）開催の第11回わったー
那覇めしグランプリ決定戦へ向け準備が着々と進め
られております。8月に発足した実行委員会も、毎月
の部門長会議、実行委員会の会議の中で、より良いイ
ベントとするために活発な議論を交わしております。
　12月7日には第2回出店説明会が那覇市若狭公民
館で開催され、多くの飲食店の皆様へご参加いただ
きました。1月中旬には出店業者が決定し、決定戦へ
向けての準備が最終段階へと入っていきます。
　今年度は新たな取り組みとして、クラウドファン
ディングを1月の運用開始へ向け準備をすすめていま
す。調達した資金は、那覇市内の貧困層の子どもたち
に、イベント内で食事券を配布する「こども食堂」の
実施と、イベントの持続可能な運営のための財政基盤
の強化に充てられます。詳細は那覇めし公式HPに1月
上旬からご案内を予定しておりますので、皆様の温か
いサポートをお願い申し上げます。
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ステージ出演者募集
ダンス・歌・漫才等、楽しいステージパフォー
マンスで、わった～那覇めしグランプリを盛り上
げていただける団体や個人を募集中です。

詳細はQRコードを読み込みご確認下さい▶

実行委員会から近況報告


